

URGENTE

ENTREGAR A PERIODISTAS POLITICA

3573

En entrevista con Patricio Aylwin:

PRESIDENTE DE ITALIA REITERO

APRECIO DE SU PUEBLO POR CHILE.



Una reunión, que calificó como "muy cordial", sostuvo hoy Patricio Aylwin con el Presidente de Italia, Francesco Cossiga. El encuentro, que prolongó por unos 30 minutos, se realizó en el Palacio Quiccinalli de Roma, que fuera hasta 1870 residencia Papal.

Según Aylwin, Cossiga "manifestó su interés por la situación chilena y mostró gran afecto por nuestro pueblo. Dijo que Italia tiene un aprecio total por Chile y que él se siente muy interpretado por ese sentimiento".

El gobernante italiano consultó al abanderado de las fuerzas opositoras chilenas respecto de los problemas que se advierten para el futuro democrático nacional, tanto con la institucionalidad como también la relación Estado-Iglesia, la posición de los distintos sectores políticos y la situación del mundo sindical.

"Mostró un gran conocimiento de la realidad chilena; comentamos también los grandes acontecimientos que se están desarrollando en el mundo contemporáneo, lo que está pasando en las naciones de Europa Oriental y los procesos políticos en marcha", explicó Aylwin.

Agregó que el Mandatario italiano mostró una "actitud muy optimista" sobre el proceso de transición chilena, pero que se abstuvo de entregar opiniones.

Previo a la entrevista con el Presidente de Italia, Patricio Aylwin sostuvo un encuentro con los máximos dirigentes de la Democracia Cristiana de ese país e internacional, en la sede de esa colectividad política en Roma.

Estuvieron presentes en la reunión Aldo Forlani presidente de la DC italiana; Enzo Cotto, vicepresidente; Flaminio Piccoli, presidente de la DC internacional; Angelo Bernazola, vicepresidente, además de tres ex-Primeros Ministros de Italia, entre ellos Mariano Rumor y Amintore Fanfani.

En la conversación se habló de la evolución de la situación chilena, oportunidad en la que Aylwin y Alejandro Foxley reseñaron los problemas que deberá enfrentar la democracia en Chile, en sus diversos aspectos, para el cumplimiento del programa.

"Se nos manifestó una gran solidaridad y la mejor disposición de parte de la DC italiana para colaborar con el éxito del futuro gobierno, promoviendo programas de asistencia en los planos económico y social desde Europa para nuestro país", precisó el candidato presidencial.

CON BETTINO CRAZI

Luego de su reunión con Cossiga, Aylwin concurrió hasta la sede del partido socialista, donde conversó por media hora con Bettino Craxi.

Acompañaron al abanderado opositor los miembros de su comitiva Alejandro Foxley, Carlos Ominami, Roberto Cifuentes y Carlos Bascuñan.

Tras el encuentro, Craxi declaró que "es un gran éxito que las fuerzas democráticas sustenten concertadamente un candidato. He dicho a Aylwin que no me cabe duda que él será Presidente de Chile en diciembre".

Patricio Aylwin, junto a Foxley y Ominami, tomó también contacto con los dirigentes de los industriales de Italia, agrupados en el organismo empresarial más grande de esa nación, equivalente a lo que es la Sociedad de Fomento Fabril en Chile.

AGENDA DE PATRICIO

Miércoles 13 de Septiembre.-

9.45 horas.- Se reúne con el Presidente del Senado Italiano, Giovanni ^{SP}adolini.

11.50 hrs.- Candidato presidencial viaja vía Air France a París.

13.50 hrs.- Arribó al Aeropuerto Charles de Gaulle.

17.30 hrs.- Patricio Aylwin se reúne con el Presidente Francois Mitterrand.

www.archivopatricioaylwin.cl